BEAUFTRAGTE FÜR WETTKÄMPFE MÄNNLICH

TIMON PELLEKOORNE

Auch mein zweites Jahr als Beauftragter für Wettkämpfe männlich im Vorstand der Turnjugend war von der Corona-Pandemie geprägt. So war schon das Planen von Wettkämpfen für das Jahr 2021 schwierig, da aufgrund der hohen Infektionszahlen keine Termine garantiert werden konnten.

Erfreulicherweise konnten dann aber zum Ende des Jahres kurzfristig die Gau-Einzelmeisterschaften am 14. November in Allendorf/Lahn stattfinden. Mit einem Teilnehmerfeld von 47 Turnen aus vier Vereinen war der Wettkampf ein voller Erfolg. Da zu diesem Zeitpunkt der letzte Wettkampf schon knapp zwei Jahre her war, war für einige Turner dieser Wettkampf der erste und somit ein ganz besonderes Erlebnis. Damit so ein Wettkampf unter den aktuellen Umständen stattfinden kann, benötigt es viele Helfer*innen. Aus diesem Grund ein großes Dankeschön an alle Helfer*innen, Betreuer*innen und Kampfrichter*innen, durch die es möglich war, den Wettkampf auszutragen.

Leider sollte dieser Wettkampf auch der einzige im Jahr 2021 bleiben, da die jährlichen Stadtmeisterschaften aufgrund der steigenden Infektionszahlen erneut abgesagt werden mussten.

Ich freue ich mich auf das kommende Jahr und hoffe, dass wir dort wieder mehr Wettkämpfe durchführen können.